

El dinero irá destinado a una guardería infantil de Mádaba.

EL ALCALDE ENTREGA AL EMBAJADOR DE JORDANIA LOS 4.000 EUROS RECAUDADOS EN SAN ISIDRO

Vva. de la Cañada, 9 de junio.- El Alcalde de Villanueva de la Cañada, Luis Partida, ha entregado este mediodía al Embajador de Jordania, Abdullah A. Siraj, los 4.000 euros recaudados con la rifa benéfica y la venta de comida casera y bebida durante la celebración, el pasado 15 de mayo, del Día de San Isidro.

En el acto, celebrado en el Centro Cívico y Social “El Molino”, también estuvieron presentes la Concejala de Servicios Sociales, Randa Sayegh, la Concejala de Cultura, Ana Luisa Delclaux, la Concejala de Educación, Rosa M^a García y la Concejala de Mujer y Mayores, M^a del Tránsito Luis Hernández.

Guardería infantil

El dinero irá destinado al mantenimiento de una guardería infantil en Mádaba, municipio jordano con el que Villanueva de la Cañada se hermanaba el pasado mes de marzo. La ayuda servirá para mejorar las instalaciones y la compra de material médico necesario. “Nos sentimos muy orgullosos de poder contribuir con esta causa tan solidaria. Somos conscientes de la importancia que para las madres trabajadoras de Mádaba tiene contar con este servicio, sin duda, fundamental para ellas y sus hijos”, destacó el regidor, Luis Partida, quien agradeció también la colaboración de todas aquellas personas que, de forma voluntaria y solidaria, participaron en la celebración de San Isidro así como a todos los comercios, empresas y entidades que hicieron posible, con sus aportaciones, la rifa benéfica.

Antes de finalizar el acto, los responsables de la Colchonería Gala, ubicada en el municipio, hicieron entrega al embajador de un lote de productos de puericultura que también será destinado al citado centro infantil.

